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■资讯

平安人寿
邀您达成财务自由的小目标

近年来财务自由这个热词
席卷全球，成为了很多人一生的
奋斗目标和对理想生活标准的
定义。所谓财务自由，就是当你
不工作或失去工作的时候，不必
为金钱发愁，你的资产所滋生的
收益（被动收入）能够让你维持
比较体面的生活，可以拥有足够
的钱去做想做的事情。财务自
由的标准，是在拥有住宅和满足
子女教育需求的基础上，仍有足
够的可以产生现金流的资产，使
得投资收益（被动收入）大于日
常支出。这种状态说白了就是
有足够的金钱去养活自己和家
人，不用在用钱时发愁，就算退
休了，也没有足够的财务资源能
够让自己随心所欲的去生活。
很多人觉得这样的理想生活状
态只是少数富豪的特权，其实不
尽然，财务自由并不是指你现在
拥有足够的财富总量，而是要长
期、稳健、安全地守住财富，不管
是老板还是雇员、自由职业者都
可以达到。很多人得到了足够
的财富，却无法长期的维持下
去。比如美国金融教育基金会
最近一项调查发现，大多数的彩
票大奖得主因为不会管理自己
手中的巨额财富，中奖后数年内
便会遭遇财政危机直至破产，生
活质量严重下降，所以要避免悲
剧的发生就一定要提前做好理

财规划。财务自由不会让你享
受一时极度刺激的爽快感，但能
长久地让你免除一些压力。要
实现财务自由，其核心就是——
锁定长期稳健安全的被动收入，
使自己的被动收入大于有滋有
味且体面的生活开支。当您达
到这样的状态后，您的财富也会
随着时间保值增值，让您过去有
钱、现在有钱、未来持续有钱，这
样才是真正的有钱！

金秋是收获的季节，是财富
增值的季节，平安人寿为了助您
早日达到财务自由的小目标，释
放您无忧生活的洪荒之力，10
月1日开始隆重推广平安财富
季活动！作为见面礼，只要手指
点一点，线上参与此活动，平安
人寿就会为您送去一份精美礼
品！ 11、12 月更将分别尊耀
上线相关明星产品及秒杀产品，
从四大象限全面、科学、有效地
配置您的家庭资产，为您的财务
自由走出决定性的一步，敬请期
待，不要错过！平安财富季，开
启您财富增值的金钥匙！

广告
平安金管家APP二维码

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 本报曾经关注的
养殖海参到“玩”网游的上市公
司壹桥海参，欲跨界“进行到
底”，公司董事长刘德群在套现
9亿元后提出离职，其女儿刘晓
庆担任公司董事长，而且由于
壹桥海参双主营业务包含海参
行业和互联网泛娱乐行业，公
司决定将证券简称由“壹桥海
参”变更为“壹桥股份”。

值得注意的是，刘德群和

一致行动人在最近一个多月曾
通过五次减持减持公司股份达
11742万，减持股票总市值高达
9亿多元，此前，壹桥海参曾以
部分资产与壕鑫互联55%的股
权进行置换，虽然壕鑫互联过
往业绩并不理想，资料显示，壕
鑫互联2016年1-4月期间，净
利润为-750.88 万元，较 2015
年-563.42万元下降33.27%。

但壹桥海参欲将跨界“玩”网
游进行到底，这次除刘德群女儿
刘晓庆当选壹桥海参董事长外，

还聘任壕鑫互联董事长冯文杰为
公司总经理。公告信息显示，刘
晓庆出生于1987年，大专学历，
2008年至今，任壹桥海参董事、
销售部经理。刘晓庆目前持有壹
桥海参8856万股，按昨天收盘价
9.23元计算，目前刘晓庆持有股
份的市值约为8亿多元。

长江证券认为，大股东计
划减持 1.44 亿股，占总股本
15.09%，截至目前公司大股东累
计减持1.17亿股，减持计划已
接近减持尾声。

9家两地上市银行股的H股估值较A股全面折价

投资者可关注内资银行H股
目前，9家两地上市银行股的H股估值较A股全面折价（已考虑汇率转换

因素），其中折价率最高的超过30%，而A股市场部分机构投资者显然已经发
现了比价天平的严重失衡，近日借道港股通持续吸筹中资银行股。

青年报见习记者 洪伟

9家银行H股
估值全部折价

在沪港通开通伊始，几乎
所有的研报都分析称，AH两地
上市银行股中绝大多数H股溢
价的情况，将有助于A股银行进
行估值修复，差价可能被抹
平。然而超乎所有研报预期的
是，如今的情况已经风云突变，
两地上市银行股全面陷入A股
溢价、H股折价的境况，而且部
分银行H股的折价率非常高。

Wind数据显示，截至昨日，9
家两地上市银行股的H股估值
较A股全面折价。具体来看，五
大行和招商银行的A股和H股
估值比较接近，均低于1.1倍，
而其余几家股份制银行的比价
则在1.21倍-1.34倍之间。

分析人士指出，具有全球
视野的港股市场投资者，对于
几家国有大行的青睐并非全无
来由，相对来说，国有大行的业
务发展比较稳健，受经济下滑
影响较小，在今后一段时间内
安全边际也更高。而招商银行
沪港两地的估值接近则是与其

自身的定位有关。招商银行作
为“老牌的”股份制银行，其零
售业务特色鲜明，市场形象和
业绩稳定，且招商银行注册地
在深圳，毗邻香港；此前又收购
了香港的永隆银行，增加了香
港市场的知名度。

事实上，两地上市银行的H
股不仅遭遇折价，还陷入了破
净的窘境。目前，9家两地上市
银行中，仅招商银行和民生银
行没有破净，其余7家银行的股
价均已跌破每股净资产。

对此，业内人士表示，银行
股如今最大的问题是交投不活
跃，缺乏引爆市场热情的新兴概
念。但是，每股净资产是银行很
重要的估值指标，这一点已经是
市场各方的共识，当股价低于每
股净资产时，上市银行的投资价
值显然是十分明确的。

机构资金借道
港股通抄底银行股

或许是由于比价天平的明
显失衡，港股通的活跃度最近
大幅度提升。从近几个交易日
的表现来看，资金显然最爱银

行股，港股通每日最为活跃的
十只股票中，最近几乎每天都
有银行股现身。

此外，市场成交数据显示，
在9月份月度港股通十大成交
活跃股中，内资银行股占据了4
席，分别为：位列第二的工商银
行，买入及卖出109.18亿港元；
建设银行位列第四，买入及卖
出84.21亿港元；中国银行位列
第五，买入及卖出 81.43 亿港
元；农业银行位列第六，买入及
卖出56.09亿港元。

对此，业内人士表示，由于
两地市场交易规则、披露规则
等细节存在诸多区别，南下的
资金很可能首选AH两地上市的
股票进行投资，这其中，银行股
的资金安全性无疑最高，现在
银行的H股折价率这么高，确实
存在一定的市场机会，投资者
可以适当关注。不过，业内人
士同时指出，港股市场的投资
者结构更为多元化，银行股的
估值波动并不算激烈，成交量
的放大通常也不会特别明显，
因此短期内想要实现理论上的
估值靠拢还比较困难。

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 西南证券的一份
最新统计显示，产业资本9月份
合计减持市值为218.28亿元，
环比增加七成多，为年内第三
高，而增持市值环比减少四成
多，为年内第二低。

西南证券分析师张刚称，9
月份限售股解禁后合计减持市
值为218.28亿元（二级市场减持
23.43 亿 元 ，大 宗 交 易 减 持
194.85 亿元），比 8 月份增加
92.39亿元，增加幅度为73.39%，
为年内第三高，涉及上市公司
271家，9月份深市中小板、创业
板公司仍为被减持的主要群体，
占公告减持公司家数七成多。

被减持市值最大的前五家
上市公司分别为吉艾科技、天

舟文化、美年健康、皇氏集团、
吴通控股，减持市值均在8亿元
以上，吉艾科技被减持市值最
高，高达17.43亿元，是通过大
宗交易方式进行的，股权出让
方为黄文帜，此次减持后持股
占总股本比例由2016年半年报
时作为第一大股东的28.99%下
降至0%，转让给控股股东、一致
行动人高怀雪女士，为夫妻关
系，该股后续无减持压力。

有减就有增，9月份上市公
司股东增持市值共计 96.44 亿
元（二级市场增持44.64亿元，
大宗交易增持51.8亿元），比8
月份减少83.57亿元，减少幅度
46.42%，为年内第二低，涉及上
市公司有129家，深市中小板和
创业板中被增持的公司家数占
到六成多的比例。被增持的

129家上市公司中，被增持市值
最大的前五家上市公司吉艾科
技、天舟文化、美年健康、乐视
网、特尔佳，增持市值均在3亿
元以上，公告被增持股数占总
股本比例最高的前五家上市公
司分别为吉艾科技、天舟文化、
特尔佳、武昌鱼、丽江旅游，比
例均在5%以上。吉艾科技的被
增持比例高达 17.02%，第二名
是天舟文化，被增持的比例为
8.29%，是通过大宗交易和二级
市场直接减持两种方式进行
的，增持方分别为李剑、李容
平、肖乐、袁雄贵，其中，袁雄贵
为非高管自然人，增持后持股
占 公 司 总 股 本 比 例 上 升 至
6.81%，该股仍有继续被增持的
可能性。

国家税务总局11日公布数
据，作为资源税全面改革首个征
期，8月份全国129个改革税目的
资源税收入20.65亿元，和改革前
政策相比，总体减负5.54亿元。

在此前对原油、天然气、煤
炭、稀土、钨、钼等6个品目成功实
施资源税改革的基础上，今年7
月1日起，我国全面推开资源税
改革，实行从价计征，清理收费基

金，突破目前仅对矿产品和盐征
税的局限，试点开征水资源税。

税务总局财产和行为税司
负责人表示，税务部门下一步将
继续落实好资源税全面改革各
项措施，加强与国土资源等部门
的协作，对重点纳税人开展一对
一的辅导，不断放大改革效应，
助推资源行业转型升级，促进绿
色发展。 据新华社电

青年报记者 孙琪

本报讯 在公募从业人员
奔私潮不断之际，做大做强的
私募机构在争取公募牌照。日
前，私募转战公募再添一例，根
据最新基金管理公司设立申请
信息显示，证监会于9月 22日
接收朱雀基金管理有限公司的
设立申请材料。目前共计39家
机构等待公募牌照审批。朱雀
这个百亿级私募的加入，成了
今年第22家申请公募牌照的私
募资管机构。

随着近年来监管层对公募
基金牌照的放开，越来越多的
私募机构开始积极申请设立公
募基金公司，包括重阳投资、博
道投资等，但拿牌速度却略显
缓慢，今年7月，由国内私募大
佬杨爱斌发起成立的公募基金
——鹏扬基金证监会准生证，
意味着阳光私募进军公募终于
破冰，杨爱斌由此成为“私转
公”第一人，但鹏扬从设立申请
到获批经历了长达15个月的申
报过程，且鹏扬彻底放弃了私
募业务，转向公募专户。

资源税全面改革
首月减负5.54亿元

22家私募静候牌照审批
防利益输送成监管重点

壹桥海参董事长套现9亿元后提出离职

产业资本9月份减持市值环比增七成


